

Bonn

Energieeffizientes Bauen ausgezeichnet

[05.02.2013] Für Privat- und Geschäftskunden der Stadtwerke Bonn SWB Energie und Wasser zahlt sich energieeffizientes Bauen und Sanieren zusätzlich aus. Projekte mit Vorbildcharakter sind mit dem Energieeffizienz-Preis Bonn 2012 ausgezeichnet worden.

Der Bonner Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch und Peter Weckenbrock, Geschäftsführer der Stadtwerke Bonn SWB Energie und Wasser, haben jetzt den Bonner Energieeffizienz-Preis 2012 verliehen. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, waren insgesamt 20.000 Euro für Privat- und Gewerbekunden ausgeschrieben, die durch ihre Aktivitäten dauerhaft weniger Primärenergie verbrauchen. Der mit 5.000 Euro dotierte erste Platz in der Kategorie Privatkunden sei an Claudia Luppertz und Thomas Zosel für die Komplettsanierung ihres Hauses gegangen. Im Rahmen der Sanierung sei etwa die Nachtspeicherheizung durch eine Lüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung ersetzt worden. Dank der Sanierung sei es möglich geworden, den Energieverbrauch drastisch zu senken und wo nötig möglichst durch Solarstrom zu decken. Mit dem zweiten Platz und 3.000 Euro Preisgeld wurde das Niedrigenergiehaus von Familie Klein und mit Platz drei sowie 2.000 Euro Preisgeld die energetische Komplettsanierung des Hauses von Sonja Schlesiger-Pungel und Sebastian Pungel gewürdigt. Sieger in der Kategorie Geschäftskunden ist das Mehrgenerationen Wohnprojekt Villa Emma. Für die umweltfreundliche Gebäudeplanung und Energieversorgung verbunden mit bürgerschaftlichem Engagement wurde es mit einem Preisgeld von 5.000 Euro ausgezeichnet. Laut der Pressemitteilung ist der Bonner Energieeffizienz-Preis zum vierten Mal verliehen worden. Mit dem Wettbewerb sollen beispielhafte Neu- und Umbauprojekte der breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. 2013 soll er erneut ausgelobt und dabei breiter aufgestellt werden.

(ve)

Stichwörter: Energieeffizienz, Auszeichnung, Bonn, Bonner Energieeffizienz-Preis, energieeffizientes Bauen